

■ ÉGÉRIE « AUX PREMIÈRES LOGES »

C'est dans les salles luxueuses de l'Hôtel de Ville de Paris qu'ÉGÉRIE, centre de formation pour gardiens d'immeuble fondé par Loiselet & Daigremont en 2011 avec l'association APOGEE et la Chambre des Propriétaires, a été invitée le 21 octobre dernier à l'occasion de la 2^e édition d'un événement intitulé « Aux premières loges », dédiée aux gardiens d'immeuble de la capitale.

Près de 4.000 gardiens se sont ainsi retrouvés le temps d'une soirée, à l'invitation de la Maire de Paris qui entendait ainsi les remercier de leur rôle précieux dans la vie de la cité. C'est lors de la cérémonie de remise des diplômes de la promotion ÉGÉRIE 2015, dans les locaux de l'UNIS, que M. Ian Brossat, Adjoint en charge du logement à la Mairie de Paris avait fait la connaissance de notre centre de formation. Il a donc été facilement acquis à notre proposition de participer à la soirée de l'Hôtel de Ville, le 21 octobre. Plusieurs anciens stagiaires d'Égérie en ont profité pour venir nous saluer et nous tenir au courant de leur parcours professionnel.

Rappelons qu'à ce jour, c'est près d'une centaine de diplômés qui sont sortis des 5 promotions formées depuis la création de l'école. Une 6^e promotion de 20 personnes a démarrée un nouveau cursus depuis le 14 novembre dernier, en vue d'obtenir le Certificat de Qualification



Professionnelle de gardien d'immeuble, titre officiel désormais attribué par ÉGÉRIE à la sortie de sa formation.

Il faut noter également que les gardiens de la capitale ont été nombreux à nous faire part de leur satisfaction de voir leur métier ainsi reconnu et valorisé par la création d'une école dédiée.

Pour en savoir plus :... **Sébastien Lloret** – Paris 15